



## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



**PAN-PRI-MC: ¡NO!, AL MONTAJE JUDICIAL, ES UNA FARSA, ALISTAN ACORDEONES PARA TRUQUEDAR SU ELECCIÓN; GUTIÉRREZ LUNA: SI TIENEN QUEJAS, QUE LAS PRESENTEN EN EL INE O TEPJF**

Ayer, último día que tuvo el oficialismo, para exagerar propaganda de su elección el próximo domingo.

De Presidenta de la República para abajo, el aparato electoral del Estado, empezó últimas 72 horas, para consumir ambición de apropiarse del Poder Judicial Federal, legado del Constituyente 1917.

El perverso propósito, abolir ese legado que costó una Revolución social, el Poder Judicial y, crear otro, bajo estricto control del Presidente o Presidenta en turno... ¡de Morena!

Extinguir un contrapeso constitucional autónomo, para erigir uno a modo y con ello, desde ese Poder, controlar vía judicial, a los adversarios políticos, a los empresarios que se opongan a su dictadura, a maestros de la CNTE y SNTE, estudiantes que salgan a protestar a las calles, a los ciudadanos por exigir democracia...



**¡No!, no exageramos, si ya extinguieron amparos para cuando ciudadanos y legisladores, acudan a la Corte, a presentar recurso legal contra una reforma a la Constitución, que más se puede esperar de enanismo mental de siniestro y malvado hombre que, el 5 de febrero de 2024, enterró Constitución de 1917, al anunciar aberrante proyecto, para la “nueva” Constitución.**

**¡Inédito!, en México y el mundo, que un gobierno como el de este país en el sexenio pasado, continúe su maquiavélico proyecto en el actual, y sin decoro alguno, inventaron dos “figuras” en un montaje, para saciar sed de venganza y revancha; la tómbola y el acordeón para una elección ¡de un Poder Judicial!**

**México y el malvado ese y su tribu que se enquistó en el sexenio actual, son el hazmerreir en el mundo, por esa “aportación” de Morena para imponer un poder que ya no será contrapeso constitucional.**

**Como inédito, que Presidenta de la República -en el ejercicio virtual cual presidenta consejera del Instituto Nacional Electoral-, desde su tribuna matinal en Palacio Nacional, pretenda ilustrar el acordeón que se reparte ya por adelantado al montaje judicial para explicar lo inexplicable: cómo ejercer el voto el próximo domingo.**

**En los medios alternos de información y comunicación, el Vox Populi, se dio vuelo con esa parte de su academia electoral, en la que poco faltó decir a los ciudadanos, ¡lleven su acordeón!, pero se retractó, luego que intento decirlo.**

**Ello, denota el grado de presión a la que somete el malvado antecesor, para conseguir que siniestro proyecto que maquinó, no sea brutal fracaso como se perfila, porque en todos los sectores del país, el sentir ciudadano es el ¡NO! al voto, el 1 de junio.**

**Rechazo a ir a votar, por unos candidatos que, el pueblo, sí el auténtico pueblo, no impulsó para jueces, ministros o magistrados.**

**¡Vamos, pues!, el Comité de Evaluación que designó a los candidatos, de facto, sustituyó al partido oficial, Morena, porque ese grupo de notables, los propuso en lista que ¡una tómbola!, los “designó”.**



**Y no dudamos que, las “figuras” de tómbola y acordeón, las incorporen a la Constitución, en el artículo 41 y en Ley Electoral, el día y hora que se les antoje.**

**Porque se hicieron de una mayoría artificial, de la manera más descarada, que, reiteramos, ni los próceres de Oaxaca, Benito Juárez y Porfirio Díaz; ni el prócer mexiquense, Adolfo López Mateos ni el de Jiquilpan, Michoacán, Lázaro Cárdenas, idearon de manera siniestra y perversa, como “ysq”, para ordenar una Constitución a modo, para hundir a los enemigos del régimen, de todos los sectores en el país.**

**¡Ni Carlos Salinas de Gortari, acumuló odio y venganza contra sus adversarios, como para impedirles vía constitucional -extinguir el Poder Judicial-, su futuro político-electoral en México!**

**De ser así, no habría Enrique Peña Nieto con el que habrían de pactar el poder en el 2018, seguirían en el bloqueo de pozos petroleros, en el Paseo de la Reforma, éxodos que, ahora ya se sabe cómo los organizaban, protesta radical en el Congreso...**

**Con sustento político, jurídico y social, la oposición en este país, desde semana pasada, en Comisión Permanente, advirtió que no participarán en ese ensayo dictatorial y autoritario del oficialismo, para el próximo domingo 1 de junio.**

**El diputado Pablo Vázquez Ahued, advirtió al pleno del órgano colegiado que el proyecto estaba condenado al fracaso, de principio a fin; de la potencial infiltración de personajes o candidaturas impresentables, al abrirle paso “a lo que nosotros llamamos una especie de mercado de jueces de consigna, pues, al mejor postor en este proceso de elección judicial”.**



Miércoles 22 pasado del mes que está por terminar, el emecista, mencionó 3 consecuencias negativas de la mal llamada reforma judicial: bajo interés que genera en ciudadanos, lo cual, perfila participación muy baja, que no abona a tener legitimidad y un Poder Judicial más sólido, al contrario socava autonomía del Poder Judicial.

Su compañero, el diputado Juan Ignacio Zavala Gutiérrez, cuestionó que los candidatos de Morena a un encargo de juzgador, no cumplen mecanismo y requisitos en selección de candidaturas a un cargo de elección popular.

-“Para que, entra otras cosas, cuenten con las certificaciones judiciales correspondientes, no hayan sido deudores alimentarios, no hayan sido ministros de culto o no hayan participado como representantes, abogados de personas sentenciadas como vinculadas a la delincuencia organizada”.

Y perfiló que van por una contrarreforma para fortalecer Estado de derecho, andamiaje del Poder Judicial, sólido y no abra paso a que lo socaven, con unas elecciones que se plantearon mal. Una contrarreforma, dijo, que mejore el desastre de la mal llamada reforma judicial.

Ayer, en el mismo sentido, en entrevista que ofreció, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, fustigó el montaje judicial que alista Morena:

-“El próximo domingo, tendremos una gran farsa, ahí no se van a escoger democráticamente los jueces; esa forma de selección de juzgadores, no garantiza que los mejores, aun cuando compitan, algunos tengan buen perfil, lleguen a tener un espacio en juzgados o en magistraturas; es evidente que Morena y algunos políticos están operando con eso que se llaman acordeones para truquear las elecciones. Es un gran engaño lo que se está haciendo al pueblo de México”.



En sus redes sociales, el priista, denuncia operativo que lleva a cabo el delegado de Bienestar en Durango, para inducir el voto a favor de los jueces, magistrados y ministros que interesan a Morena. “Utiliza programas sociales para beneficiar a Morena y llevar gente a esta farsa que se llama elección del Poder Judicial,

Vislumbra que, “es tan aburrida” esta farsa electoral que no cree que los ciudadanos vayan a votar, salvo que haya operativo para que Morena, los obligue a ir a votar.

Rubén Moreira, observa abstencionismo en estados con violencia y delincuencia, como BC, Sonora, Sinaloa, Michoacán, Tabasco, Puebla, Veracruz, Tamaulipas, Morelos, Guerrero,

Y cuestiona credibilidad en procesos electorales que organiza el INE, luego del montaje judicial, porque interpretó la ley, para permitir la votación; bajó la calidad del proceso electoral y esto puede después convertir en un antecedente perjudicial.

-“Tres, aceptó que no se contara en las casillas las boletas, que se disminuyeran los tipos de boletas, que no tuviéramos resultados afuera de las casillas, que no queda muy claro cómo es la cadena de custodia, que se bajaran el número de casillas...”.

-“Entonces, va ser el pretexto, la dictadura que viene, para bajar la calidad de los procesos electorales regulares”, además, en el mundo, está la visión de que en México, hay permisividad contra el crimen y, como señalaron medios en Europa y Estados Unidos, es kafkiano.

Inoportuna intervención académica que hizo ayer Presidenta de la República, en su foro matinal, para explicar cómo se vota el próximo domingo, mereció repudio de legisladores del PAN en San Lázaro.



**-“Es tal la farsa y simulación democrática, que ahora ella hace de la mañanera el acordeón madre. Así de descarado es el gobierno federal hoy en día”, criticó Federico Döring Casar, quien calificó que, desde Presidencia, difunden el “machote presidencial, “de cómo apoderarse del Poder Judicial por medio de las tribus y sectas de Morena” y señala que, Claudia Sheinbaum, se mostró como dirigente partidista.**

**Es verdad, la mandataria, no debió incurrir o caer en esa presión a la que la somete “ysq”, porque para ello, está la otra presidenta, de Morena, Luisa María Alcalde Luján.**

**O la presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala.**

**Exhortó al régimen, a dejar que esta elección que alistan, sea libre y llamar a sus funcionarios de Morena, evitar el acordeón y corrupción.**

**De igual manera, su compañero de bancada, Ernesto Sánchez Rodríguez, acusa que los gobernadores y gobernadoras de Morena, promueven el voto con acordeones.**

**-“Son tramposos y los vamos a exhibir, no es correcto que, incluso, días antes de concluir la campaña y, seguramente la elección, estarían echando a andar la maquinaria de mapachería”.**

**Con alusión al gabinete legal y ampliado, “se han visto muy activos en este proceso, donde han colocado a criminales como candidatos, y figuras con antecedentes penales que no son nada aptos para defender a un ciudadano o castigar a quienes ejercen la violencia.**

**Exigió a la Presidenta Claudia Sheinbaum, bajar de sus redes sociales, el video de su tribuna matinal de ayer, y que el INE, emita sanción que corresponde, por alterar una elección en puerta.**



**Diputada Noemí Berenice Luna Ayala, PAN, reitera exhorto ciudadano, a no votar, que no se preste a la pantomima de Morena, para elegir 881 cargos en el Poder Judicial.**



**“Nuestro llamado claro, es no legitimar un circo que provocó Morena y que no se trata de que nadie, ni los gobernadores ni la propia Federación, se hagan de un Poder que debe ser independiente y autónomo, ese es el llamado del PAN. ¡NO votar para NO legitimar! ¡El domingo, hacer el vacío en las casillas!”.**

**Esa farsa, dijo, no tiene por qué legitimar el pueblo, porque no tiene nada que ver con la democracia de México, con darle la voz al pueblo. Es un proceso viciado de origen, con sesiones donde ni siquiera se pudo comprobar quórum, acusó la diputada en una mesa de análisis del asunto, que organizó un medio radiofónico.**

**Tajante, paisana del diputado [Ricardo Monreal Ávila](#), señala que, próximo domingo, se llevarán en el país, Veracruz y Durango, 3 elecciones de Estado, en un clima de inseguridad y graves irregularidades; una de las 3, es simulación para destruir la división de Poderes; todas, se caracterizan por la intervención del Estado.**



Como panista, reitera Noemí Berenice Luna, llama a los ciudadanos a resistirse de participar en la elección judicial, porque significa validar farsa y destrucción del Poder Judicial Federal de 1917.

**El diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, presidente en Cámara de Diputados, rechaza que organizan acarreo e inducción al voto, y sentenció que, si alguien tiene alguna inconformidad o queja del proceso electoral del 1 de junio, puede presentar el recurso jurídico ante INE o en Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.



-“Yo lo que diría es que muchas cosas son rumores o temas espontáneos. El determinar a, presuntamente, ver con anticipación por quién vas a votar, es algo que no infringe la ley; los acarreo es algo que no se puede hacer, sin duda. Nosotros, estamos en contra de eso, pero tengamos confianza en que todo va a salir bien”.

Desdeña brutal abstencionismo, porque habrá participación importante de la gente. “Sí, hay conocimiento de la gente del tema, queriendo ir a participar e informarse del asunto”. Empero, de manera subliminal, el veracruzano que debe estar en el gobierno de su estado, admite virtual abstencionismo. Así lo expuso:



-“Recordemos que, ¡nunca!, se ha hecho, ¡nunca!, se ha realizado. Entonces, como todo ejercicio novedoso, tiende a ir progresivamente avanzando”.

¡Híjole!...

## EN EL CHACALEO

Los primeros segundos de este jueves, comienzan 72 horas de veda electoral para las 3 elecciones de Estado, como vislumbra la diputada panista, Noemí Berenice Luna Ayala: en el país, asunto judicial y, Veracruz y Durango, elección de alcaldes... Tres días en los que, al cierre de campañas, contemplan periodo de reflexión ciudadana, para ejercer el voto, próximo domingo... Sandra Xantall Cuevas Nieves, bien que exhibió al dirigente nacional de PAN, Jorge Romero Herrera, con sus amistades, muy amigos, en Morena... Ahora entendemos su discurso pasivo, que matiza, cuando ofrece conferencia de prensa o cuando se deja entrevistar el panista, a quien en Palacio Nacional lo conocen como el jefe del Cártel Inmobiliario... Una vez más, controversial ex alcaldesa en Cuauhtémoc, vomitó toda su furia y rencor en contra del diputado **Ricardo Monreal Ávila**, en redes sociales, de inmediato, la exhibieron también, con una imagen al lado del señor Andrés Manuel López Beltrán... ¡Ah!, la política... Reiteramos consejo a los actores políticos de este país: donde andes, dejar amigos, porque no sabes cuándo los vas a necesitar... O el clásico: fíjate bien a quien pisas cuando subes, porque no sabes si te lo encuentras cuando bajas... ¡Cuidado!... ¡Nunca!, vivir el momento! ¡Nada es para siempre!... Si por la CNTE fuera, los combativos maestros no saldrían de Oaxaca a exigir cumplan prestaciones que les prometieron en campaña 2018, porque hay gobernador en el estado que atendería sus reclamos, pero Salomón Jara Cruz, se lava las manos y porque no es de su competencia, los batea... Tan fácil que es convertirse en gestor de las demandas de la CNTE y trasladarse a CDMX a dialogar con una representación de ellos, con el titular de la Sep, Mario Delgado Carrillo y la titular en Segob, Rosa Icela Rodríguez Velázquez... Por lo pronto, ya tienen a quien culpar del virtual fracaso en el montaje judicial... Ahora resulta que los que tienen casa del Infonavit de 5 mdd en California, EU, o en otros estados



de la Unión Americana, son empresarios... Así que no difamen al diputado Arturo Ávila, ¡eh!... O como los critican en redes sociales, los del régimen de Morena, muy comunistas y socialistas, pero les gusta lo bueno, comer de lo mejor, viajar a las mejores capitales del capitalismo, imperialismo, pero no viajen ni compren casa en Cuba, ni van a los encuentros interparlamentarios que organizan en Corea del Norte, Venezuela, Nicaragua... ¡Cuidado!... En San Lázaro, comisión de Trabajo y Previsión Social que preside Maiella Martha Gabriela Gómez Maldonado, Morena, aprobó modificaciones a Ley Federal de los Trabajadores al Servicio del Estado, para establecer obligaciones de titulares de dependencias, garantizar, respetar y proteger derechos humanos de los menores y brindar apoyo y facilidades necesarios para que concluyan, por lo menos, su educación básica... ¡Enhorabuena!... Y la comisión de Bienestar, que preside diputada del PT, Ana Karina Rojo Pimentel, organizó la conferencia magistral, “Evaluación de la política social en contexto de pobreza externa; desafíos y oportunidades, que impartió el experto en políticas públicas del Centro de Investigación y Docencia Económicas, CIDE, Guillermo Cejudo Ramírez... El ponente aclaró en el foro que no basta saber cuántas personas viven en pobreza extrema, lo importante, es afinar los instrumentos y contar con información de calidad para saber cómo resolver este problema, lo cual, significa contar con información desagregada... Ello, en alusión al proceso de transición del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, Coneval, al Inegi, que es de gran importancia a largo plazo, expuso, pero con implicaciones puntuales en lo inmediato... ¡Que así sea!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...